

Deux jolies petites sirènes !

Sport peu connu et peu médiatisé, la nage en eaux vives est une discipline qui demande beaucoup de qualités tant physiques que morales et qui consiste à effectuer un slalom en eaux vives (hydrospeed) à la seule force des palmes, le corps étant soutenu par un flotteur en mousse. Le club BPA présente actuellement un palmarès très honorable, avec plusieurs titres de champions de France.

Amélie et Charlotte pratiquent ce sport avec leur papa depuis trois ans, au club Bordeaux Pal-

mes Aventure (BPA) et se sont distinguées le week-end dernier, lors du championnat de France à Châteauneuf-sur-Cher, dans le Cher : Charlotte (9 ans) est arrivée première poussine, donc championne de France, et Amélie (13 ans), seconde minime.

Amélie et Charlotte s'entraînent régulièrement en piscine et le plus souvent possible dans les bassins d'eaux vives d'Orthez et de Pau.

Un autre challenge important attend les deux fillettes le 23 juin en région parisienne, lors du championnat de France de descente en rivière, un slalom de 3 kilomètres ! PHOTO T. LATOUCHE

